

- Beschluss**  
 **Wahl**  
 **Kenntnisnahme**

**Vorlagen Nr. 20/003/2015**

**öffentlich**

Fachbereich: Kämmerei Bearbeiter/in: Herr Marcel Beckmann	Datum: 21.01.2015 Az.: 20-32/Be
--	------------------------------------

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termine</b>	<b>Art der Entscheidung</b>
Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs	26.02.2015	Kenntnisnahme

#### **Verlängerung der Regiobahn (S28) nach Wuppertal - Bericht zum Stand der Bauarbeiten**

- Finanzielle Auswirkung       ja       nein       noch nicht zu übersehen  
 Personelle Auswirkung       ja       nein       noch nicht zu übersehen  
 Organisatorische Auswirkung       ja       nein       noch nicht zu übersehen

Der Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs nimmt den Bericht zum Stand der Regiobahn-Verlängerung nach Wuppertal zur Kenntnis.

Fachbereich: Kämmerei	Datum: 21.01.2015
Bearbeiter/in: Herr Marcel Beckmann	Az.: 20-32/Be

## **Verlängerung der Regiobahn (S28) nach Wuppertal - Bericht zum Stand der Bauarbeiten**

### **Anlass der Vorlage:**

Die Verlängerung der Regiobahn nach Wuppertal hat zum Ziel, auch zwischen der Kreisstadt Mettmann und dem Oberzentrum Wuppertal eine direkte Schienenverbindung zu schaffen. Durch attraktive Reisezeiten sind Verlagerungen des Individualverkehrs auf den Öffentlichen Nahverkehr zu erwarten.

Nachdem der Regiobahn Ende 2013 der Bewilligungsbescheid des Landesverkehrsministeriums zur Förderung des rd. 44 Mio. Euro teuren Streckenausbaus nach Wuppertal überreicht wurde, fanden bereits eine Vielzahl von Bauvorbereitungsmaßnahmen (Vermessung der Trasse, Baugrunduntersuchungen, Beseitigung der Vegetation im Strecken- und Haldenbereich usw.) statt. Ende September 2014 erfolgte der offizielle Spatenstich. Die Fertigstellung der Regiobahnverlängerung in Richtung Wuppertal ist nach aktuellem Kenntnisstand Ende 2016 geplant.

Um den Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs über den Baufortschritt zu informieren, werden Herr Meckenstock und Herr Stach von der Regiobahn GmbH in der Sitzung einen kurzen Sachstandsbericht zur Verlängerung nach Wuppertal geben.